

Un monde de paradoxe
Ignorant les conséquences

Écrivain :

Mohamed Bin Manawar
Al-Hanini

Un monde de paradoxe

Au nom d'Allah le plus miséricordieux, le très miséricordieux

Louange à Allah, et que la bénédiction et la paix soient sur celui qui n'aura pas de prophète après lui ;

Ce qui est étrange et bizarre à propos de nombreux êtres humains est les opposés qui ont dedans ; la connaissance et l'ignorance, l'intelligence et la stupidité, la véracité et le mensonge, le courage et la lâcheté, la justice et l'injustice, l'ami et l'ennemi, et cela peut se produire chez une seule personne homme ou femme, et ce qui est surprenant est que cela puisse provenir de la personne envers lui-même, ou à l'égard de son ami, donc il sera l'ennemi de lui-même ou des autres en certains de ses comportements et un ami en une autre situation, un paradoxe étrange, et au fur et à mesure qu'une nation progresse dans la civilisation et la connaissance, le paradoxe s'accroît en eux et transcende souvent vers les autres, c'est ce que l'histoire a témoigné.

Attention : - Nous parlons de paradoxe personnel, c'est-à-dire ce qui se produit de la personne contre lui-même ou contre ceux qui ont une relation personnelle avec lui, comme l'épouse, les parents ou les proches en général, ou envers Allah le Tout-puissant. Nous ne voulons pas dire la perfection en tout, mais nous entendons plutôt l'acte qu'on est capable de le faire, qui ne fait que compléter le bonheur de l'homme.

Éléments de paradoxe : -

La Justice : - Tout le monde le revendique et l'aime, mais peu la font envers leur-même, ou envers les autres, dont la plupart se produisent par l'acteur à cause de l'envie, la cupidité ou l'agressivité, et de plus à cause de l'égoïsme. Dans ce cas, l'acteur oublie la bonne morale, et que

la grande calamité que ce peut arriver de la personne elle-même, envers son Seigneur et Fournisseur, qu'il rend les attributs d'Allah et ses actions, la louange, les remerciements et la glorification, à une créature des créatures faibles d'Allah, et l'adore au lieu d'Allah, et cela répond à toutes les contradictions mentionnées.

Le Courage : - Le courage est une qualité louable, et beaucoup le prétendent, mais pas vraiment par ceux qui ont courageux, quand Allah teste quelqu'un, Il lui ordonne de l'adorer seul, mais il échoue et suit les ordres des êtres humains, de sa famille ou de son parti, sans preuves scientifiques ou mentales, et qu'il connaît la vérité mais il ne peut pas prendre ses cotés à cause de sa lâcheté, de peur de sa famille, ici le courage s'évanouit devant sa faible personnalité.

La Vérité : - Beaucoup la prétendent et peuvent jurer qu'ils sont honnêtes, hélas, ils sont des menteurs, que mentir est l'arme des lâches, que ce soit contre lui-même ou contre le droit d'Allah, qui l'a créé et lui a fournit, sachant qu'il est un menteur, et peut se mentir à lui-même, comme ceux qui adorent Jésus ou Bouddha, sachant qu'ils sont des êtres humains comme lui, et à la fin ils mouraient. Ainsi, il y a ceux qui adorent l'animal et ceux qui le servent et le protègent contre les prédateurs, et il y a ceux qui adorent d'autres créatures telles que le soleil, la lune, les étoiles, les mers et bien d'autres, que ce sont des créatures qui vont disparu à la fin. Ils ont menti leurs esprits, et croyaient des déclarations qui n'ont aucune preuve scientifique ou mentale.

L'intelligence : - un attribut qui distingue son propriétaire avec la connaissance et la créativité. Cependant, quelqu'un peut être intelligent en ce qui concerne les éléments de la vie mondaine alors qu'il est stupide en les questions de l'au-delà et ce qui lui arrive après la mort, qu'il soit malheureux ou heureux. L'intelligent c'est celui qui ne se trompe pas, et croit avec certitude et non en pensant, même si les nouvelles proviennent d'un ami ; celui-là peut ne pas avoir la connaissance et la preuve claires, donc, on ne croit pas les nouvelles sauf avec des preuves justifiantes. Ce qui est étrange ; est que les intellectuels n'acceptent pas la médecine, à moins qu'elle ne soit autorisée par les autorités compétentes, et d'une source fiable et c'est bon, mais les connaissances qu'ils reçoivent de leurs prédécesseurs au sujet de leur au-delà, n'a aucune preuve scientifique ou mentale, et ils ne posent pas de questions sur leur validité, comme si elles ne les concernent pas, cela ne vient pas de l'intelligence, mais de la stupidité et de la folie.

La connaissance : - La connaissance est un honneur et une fierté pour la société, mais comme nous l'avons dit plus tôt, elle peut être dans certains des chemins de la vie, que l'ignorance reste dans les chemins de l'au-delà.

Elle est parmi les plus important chemins de la vie, et la connaissance est comme la lumière pour celui qui marchait la nuit, celui qui n'a aucune connaissance, il est comme un aveugle, c'est-à-dire il a une vision aveugle, cela ne signifie pas l'aveuglement de la vue, la vie est un temps limité pour chaque être humain et se termine par la mort, et tout le monde sera renvoyé le jour de la résurrection pour rendre compte, pour une vie continue sans fin, soit pour le bonheur ou le malheur. De

nombreux êtres humains connaissent cela, mais seulement quelques-uns qui ont déployé des efforts dans ce sens ; c'est là, le summum de l'ignorance et la contradiction. Il est étrange que la contradiction se produise de l'homme contre lui-même, s'il la produise contre les autres, ça ne serait pas étrange.

L'axe de la contradiction :

Lorsqu'une personne enfreint son propre droit, ou le droit de quelqu'un qui a une relation sociale ou fatale en lui, comme la relation avec le Seigneur qui lui est béni ; ici, toutes les contradictions se produisent contre le droit de l'auteur, qu'un conflit aura lieu entre lui et ces éléments, ou certains d'entre eux, ce qui aboutit souvent à un échec, et peu de gens gagnent dans cette bataille psychique. Quiconque veut réaliser un succès sûr, il doit avoir une connaissance approfondie du monde et de l'au-delà, dont la source vient d'Allah et Son Messager pour l'humanité en général, dont il n'y a pas de mensonge concernant la liberté, (faites ce que vous voulez, vous êtes libre), que beaucoup de gens ont été trompés par cela, si la question était comme ça, Allah n'aurait pas envoyé les Messagers et les livres à les gens, mais Il va les laisser faire ce qu'ils veulent comme les animaux, mais Allah a imposé la connaissance pour agir et interdire sur l'ordre dans l'intérêt des gens, et leur bonheur dans ce monde et l'au-delà.

Après avoir clarifié la vérité avec les preuves scientifiques et mentales par Allah et son Messager à l'humanité, Allah leur a donné la liberté de choisir ; Le Tout-Puissant a dit : "*Nous l'avons guidé dans le chemin, - qu'il soit reconnaissant ou ingrat*", que nous lui avons montré et défini le chemin de l'orientation, de la mauvaise direction, de la bonté et du mal, pour

qu'il soit un croyant ou un ingrat, parce que le chemin de la vérité nécessite le bon travail dans la vie du monde, la détermination, l'effort et la patience, dans lequel le vrai apparaît du menteur et le connaissant de l'ignorant, le courageux du lâche, le faible du fort, que les prix du travail pour l'au-delà reportés au Jour de la Résurrection, soit le paradis et le bonheur sans fin et sans mort, ou le chemin du mensonge, où le diable ornait l'homme avec le tour de liberté et les tentations urgentes mondaines, et la fin du feu et aucune sortie de celui-ci, et une vie dans laquelle il n'y a pas de mort et de souffrance qui ne s'arrête pas.

Le savoir de la composition physique et morale de l'homme : - Le savoir de la composition physique de l'homme, les éléments de sa vie, matériel et moral et ses sources, et comment peut-on l'obtenir ?

Nous résumons au lecteur comment peut-on la connaître et l'obtenir, selon les preuves scientifiques et mentales et selon la réalité :

Allah a créé l'homme à partir de deux éléments, le corps et l'âme :

1/ Le corps : Allah l'a créé à partir de la terre, et a fait sa nourriture de la terre. Tout le monde le sait, mais vous devez vous fatiguer pour le faire payer, pour payer le propriétaire des exigences de la vie, de la nourriture, des boissons, des vêtements, du logement.

2/ L'âme : - Allah l'a créé du ciel, et a fait venir sa nourriture et son bonheur du ciel, ainsi pour recevoir sa nourriture on doit payer le prix à son propriétaire, mais le prix est différent du prix des exigences de la vie de la terre, c'est-à-dire qu'il n'est pas matériel mais moral, on l'obtient d'Allah son propriétaire, en suivant ce qu'il nous a ordonné et évitant ce qu'il nous a interdit, c'est un test d'Allah pour savoir si obéit-il à Allah ou lui désobéit, comme Il a testé notre Père Adam (que la paix soit sur lui),

en lui empêchant de manger de l'arbre mais il a désobéit et en a manger, alors il lui a puni en le faisant descendre du paradis à la terre.

Attention : - Allah peut donner à certaines personnes le bonheur dans la vie mondiale sans payer le prix à l'avance, mais il en paie lors du Jour de la Résurrection. Alors, le prix qui va être payer par celui qui a désobéit Allah et adorait les autres et attribuait les attributs et les actions d'Allah aux autres est l'enfer permanent au Jour de la Résurrection où il n'y a pas de mort mais la souffrance constante.

La question importante est la suivante :

Quel est le but de la création de l'Homme ? A-t-il obtenu les éléments nécessaires pour une vie décente gratuitement, ou y a-t-il une autre raison ?

La réponse vient d'Allah, Il dit : "*Je n'ai créé les Djinnns et les Hommes que pour qu'ils M'adorent.*", tous ceux qui appartiennent à une religion sait que celui qu'il a créé et lui fournit est Allah, et beaucoup d'entre eux ignorent leur relation avec Allah, Allah a dit à leur sujet : "*Pensez-vous que Nous vous avions créés sans but, et que vous ne seriez pas ramenés vers Nous ?*".

Ici, il devient clair pour le lecteur, l'importance de son existence dans la vie, et son destin après la mort, et qu'il retourne à Allah, et il sera tenu responsable le jour de la résurrection, et il regrettera chaque personne qui n'a pas améliorer la relation avec Allah, qui l'a créé et l'a béni, en admettant qu'Allah est le Créateur, celui qui donne la vie, qui donne la nourriture, puis il adore les autres, ou il n'a pas amélioré l'adoration comme Allah l'aime, et c'est étonnant qu'ils savent qu'il y a de la vie après la mort et qu'il y a un compte dedans, et ils n'ont pas cherché ce qu'Allah

aime et a ordonné de faire, pour qu'ils s'offrent une bonne œuvre, ils le trouveront devant eux, avec Allah au jour de la résurrection sans qu'ils n'ont aucune excuse pour Allah .

Beaucoup de gens ne savent pas qu'Allah est vrai et unique, en raison du grand nombre de ce qu'ils entendent sur les différentes religions, et ils pensent que la religion est facultative, morose ou partisane pour chaque nation religieuse, et cela est dû à ce qu'ils hérité de leurs parents et de leurs maîtres, et ils ont pris la question simplement et ne savaient pas la réalité de ce qui leur arrivait après la mort, le Tout-Puissant a dit : - "*Dis : "Sont-ils égaux, ceux qui savent et ceux qui ne savent pas ? " Seuls les doués d'intelligence se rappellent"*.

Allah a envoyé à chaque nation un messenger parmi eux avec un livre dans leur propre langue, et certains d'entre eux y ont cru, mais après la mort du Messenger, certains des propriétaires de passions perverses ont corrompu leurs livres et ont menti à Allah eux-mêmes, et d'autres, que ce livre vient de Allah et qu'il n'est pas déformé, et que la distorsion est la première raison d'adorer autre qu'Allah, tous les livres ont été révélés en adorant Allah seul, et après un certain temps, leur attachement au Messenger et leur vénération à son égard a augmenté plus que leur vénération de Allah . Ils ont fait de lui un Dieu qui l'adorait en plus de Allah, comme Jésus, car il est un messenger qui n'est pas un Allah comme ils le prétendent, et ils ont différencié dans la définition de sa divinité. Elle a dit qu'il est Allah et un autre a dit le Fils de Allah , et un troisième a dit qu'elle a dit le troisième de trois, et ils prétendent que Jésus portera leurs péchés en leur nom au Jour de la Résurrection, ainsi que Bouddha portera en leur nom de ses adorateurs leurs péchés avec Allah , et ils n'ont pas cherché la validité de leur religion, mais ils ont pris cette religion en obéissance au commandement de leurs pères et maîtres, et

c'est (l'Obéissance Aveugle), et ils savent que Jésus et Bouddha ont toutes les caractéristiques des êtres humains, et finalement ils meurent, et il y a ceux qui adorent les animaux, le feu, les mers, les montagnes et bien d'autres, quelque chose de très étrange et dangereux, et la fin de ces fausses croyances le jour de la résurrection est en Enfer, comme le dit Allah, le Tout-Puissant, : - " *Le jour où leurs visages seront tournés et retournés dans le Feu, ils diront: «Hélas pour nous! Si seulement nous avions obéi à Allah et obéi au Messager ! » Et ils dirent : « Seigneur, nous avons obéi à nos chefs et à nos grands. C'est donc eux qui nous ont égarés du Sentier. O notre Seigneur, inflige-leur deux fois le châtement et maudis les d'une grande malédiction ».* ", et le Tout-Puissant dit : " *Dis : Les perdants sont ceux qui, au Jour de la Résurrection, auront causé la perte de leurs propres âmes et celles de leurs familles* ".

Allah a complété les nations par la nation de l'Islam, et les messagers par Muhammad, que les prières et la paix d'Allah soient sur lui, et les livres ont été complétés par le Saint Coran, car Allah est celui qui a envoyé les messagers en général, et a révélé les livres en général, prêchant et avertissant les gens aux mains de l'Heure. Le Tout-Puissant a dit : " *en tant que messagers annonceurs et avertisseurs afin qu'après la venue des messagers*", donc ils n'ont aucune excuse le Jour de la Résurrection avec Allah, le Créateur et le Fournisseur, qui a créé pour eux les bases de leur vie, a révélé les livres et les messagers comme les messagers, et leur a imposé de l'adorer seul.

Et de la justice et de la miséricorde d'Allah dans les êtres humains en général, indépendamment de leurs nationalités, couleurs, forces et faiblesses, il a placé leur dignité avec lui après sa bonté, parce qu'il a suivi ses commandements et évité ce qu'il a interdit, le Tout-Puissant a dit : " *O hommes ! Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle, et Nous avons fait de vous des nations et des tribus, pour que vous vous entreconnaissiez. Le plus noble*

d'entre vous, auprès d'Allah, est le plus pieux", le sens de la piété (la crainte d'Allah et obéissance à lui et à son messager, c'est le vrai et juste standard, ce qui signifie que tout ce qui arrive aux êtres humains de bien ou de mal, est à cause de leurs actes, et leur relation avec Allah est bonne ou mauvaise, et Allah n'opprime personne de sa création, a dit le Tout-Puissant : " *Nous leur avons fait aucun tort; mais ils se faisaient du tort à eux-mêmes* ", ce qui signifie que chaque être humain est celui qui a choisi sa fin et qui a travaillé pour son destin le jour de la résurrection. Alors, il trouve enfin le résultat de ce qu'il a fait, s'il était sur le chemin de ce qu'Allah aime et ce qu'Il a commandé, alors Allah lui fera entrer au paradis, et s'il en est autrement, Il lui fera entrer à l'enfer.

Louange à Allah, Seigneur des mondes, et que la paix et les bénédictions soient sur notre prophète

Un écrivain songeant au pardon de son Seigneur

Mohammed bin Munawer Al-Hanini